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令和５年４月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和５年４月２４日 (月) 午後３時５９分～５時４６分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

 職務代理  富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  片桐 久美 

 委  員  河野千枝子 

○ 事務局出席者 教育指導主事 藤村 祥江 

 教育次長  宮崎 俊一 

 こども支援係長 鈴木 勝幸 

 生涯学習係長 富井  潔 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 教育長あいさつ 

市川教育長  時間になりましたので、４月の教育委員会を始めせていただきま

す。 

  ４月６日、小中学校の入学式にそれぞれご出席をいただきまして

大変ありがとうございました。小中学校ともに新しい先生を迎え、

新学期が順調にスタートしております。 

  先週、中学校の授業参観に行ってきました。去年の６年生、中学

新１年生も大勢の保護者が見守る中で、落ち着いて授業を受けてお

り、成長ぶりが感じられました。 

  こども園につきましても、新しい看護師の先生をお迎えし、十分

とは言えませんが、職員体制を少しは充実させることができており

ます。また、園では今月から、使用済み紙オムツの園での処分を実

施しておりますので、ご承知いただきたいと思います。 

  先日、LINE でご案内をさせていただきました中高地区教育委員会

連絡協議会の総会につきましては、今年も書面表決にすると中野市

教育委員会から連絡がございました。この総会は、管内４市町村の

教育委員の情報交換ですとか、懇談・懇親を深める場になっていま

したが、コロナ感染予防ということで、このような取り扱いになっ

たということでございます。事前にご案内させていただきまして総

会資料の内容も、ご覧いただいたかと思いますので、特に問題なけ

れば、原案どおり賛成ということで報告をさせていただきたいと思

います。内容については、事業計画と役員名簿ですが、よろしいで

すか。 
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 【委員が承認した。】 

  原案どおり「賛成」ということで報告させていただきます。 

  本日の会議につきましては、議案が２件、協議事項１件について

審議をいただき、報告事項等を申し上げ、ご意見をいただきたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

 

【議長：市川教育長】 

○ 日程２ 付議事項 

 (1) 議案第11号 学校職員の勤務時間等に関する規程の一部を改正する訓令につい

て 

議長から、学校職員の勤務時間等に関する規程の一部を改正する訓令について審議

したい旨の提案があり、宮崎次長から説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(2) 議案第 12 号 野沢温泉村学校給食センター給食費徴収規則の一部を改正する規

則について 

議長から、野沢温泉村学校給食センター給食費徴収規則の一部を改正する規則につ

いて審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

 

○ 日程３ 協議事項 

(1) 次期定例会について 

議長から、５月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、審議の結果、５

月２２日（月）午後４時で決定した。 

 

 

○ 日程４ 報告事項 

(1) 各種委員会等の委員委嘱について 

(2) 令和５年度教育委員会事務局事務分掌について 

(3) 令和５年度こども園・小中学校職員の配置について 

議長が事務局に一括して説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

(4) 令和４年度奨学資金貸付基金会計決算について 

議長が事務局に説明を求め、鈴木係長が資料に基づき報告した。 

 

(5) 新こども園基本設計について 

議長が事務局に説明を求め、鈴木係長が資料に基づき報告した。 
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○ 日程５ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が事務局に説明を求め、のざわこども園について岸園長が、野沢温泉小学校・

野沢温泉中学校について藤村教育指導主事が資料に基づき報告した。 

 

(2) 教育長から諸般の報告 

議長が令和５年度野沢温泉学園の状況について、及び、小学校事務職員の療養休暇

について、教育委員会事務局の人事異動について報告した。 

 

(3) その他 

河野委員からプロによる演奏会開催の提案があった。 

宮﨑次長が令和５年度市町村教育委員会連絡協議会総会について、現在の状況を報

告した。 

 

○ 日程６ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 


